

## DEPARTMENTS / DÉPARTEMENTS

### Editor's Message

Greetings from JCHLA/JABSC's new Editor-in-Chief! I am transitioning into this role with a great deal of excitement as well as a great deal of gratitude for the accomplishments of my predecessor, Trish Chatterley, whose unflappable leadership guided the journal through a transitional year, our first full year managing the journal on the Open Journal Systems (OJS) platform. This year, I am very lucky to be working with Cari Merkley as Senior Editor and Alison Farrell as Junior Editor.

As many of you will remember, article DOIs were disrupted during the migration process and resolving this issue proved to be thornier than the editorial team initially anticipated. However, I am happy to report that as of this writing, we have worked to resolve this issue and DOIs for our back issues are working properly. We are still working to fix the problem for more recent issues. Should you continue to experience problems with DOIs, please contact a member of the editorial team.

In this issue, we are pleased to bring you content that will be of particular interest to health librarians providing information services to allied health students, practitioners, and faculty. The issue features articles focusing on pharmacists, speech-language pathology assistants, and dietitians, as well as book reviews covering consumer health, branding, and scholarly metrics.

During the coming year, the JCHLA/JABSC team will be working to further refine our OJS platform, to improve the online submission, peer review, and editing process. We are also working to have JCHLA/JABSC indexed in additional databases.

The JCHLA/JABSC editorial team truly values any ideas and comments submitted by our readers, and we hope you will contact us with any feedback or concerns by sending an email to [editor@chla-absc.ca](mailto:editor@chla-absc.ca).

#### Christie Hurrell

*JCHLA/JABSC Editor-in-Chief*

*Email: [editor@chla-absc.ca](mailto:editor@chla-absc.ca)*

### Message de la rédaction

Cordiales salutations de la part de la nouvelle rédactrice en chef du JABSC / JCHLA ! Je m'intègre avec beaucoup d'enthousiasme à ce nouveau rôle, tout en vouant une immense gratitude à l'égard des réalisations de ma prédécesseure, Trish Chatterley, dont la direction imperturbable a guidé le journal au cours d'une année de transition, notre première année complète de gestion sur la plateforme « Open Journal Systems (OJS) ». Cette année, je me sens privilégiée de travailler avec Cari Merkley à titre de rédactrice principale et d'Alison Farrel comme rédactrice adjointe.

Comme plusieurs d'entre vous se souviendront, les DOI (Document Object Identification « identifiants numériques d'objet ») pour les articles ont été interrompus au cours du processus de migration, et la résolution pour cette situation s'est avérée plus épineuse que ne l'avait anticipé au début l'équipe éditoriale. Cependant, je suis heureuse d'annoncer qu'au moment de rédiger ces mots, nous avons investi les efforts nécessaires pour nous assurer que le problème soit résolu, et les DOI pour nos numéros antérieurs fonctionnent correctement. Nous continuons à travailler afin de normaliser la situation pour de plus en plus de numéros. Si vous continuez à éprouver des problèmes avec les DOI, n'hésitez pas à communiquer avec un membre de l'équipe éditoriale.

Dans le présent numéro, nous nous réjouissons de vous présenter du contenu qui intéressera particulièrement les bibliothécaires en santé qui offrent des services d'information aux étudiants en santé, aux praticiens affiliés et à leur faculté. Cette publication comporte des articles centrés sur les pharmaciens, les assistants en orthophonie et les diététistes, ainsi que des critiques de livres traitant de la santé des consommateurs, de valorisation de la marque, de même que de mesures de la valeur scientifique.

Au cours de l'année qui vient, l'équipe du JABSC / JCHLA centrera ses efforts sur le peaufinage de notre plateforme OJS, sur l'amélioration de la procédure de soumission en ligne, sur la révision par les pairs et sur le processus d'édition. Nous nous affairons aussi à faire en sorte que le JABSC / JCHLA soit indexé dans d'autres bases de données.

L'équipe éditoriale du JABSC / JCHLA accorde une importance toute particulière aux idées et commentaires qui lui sont soumis par notre lectorat, et nous souhaitons ardemment que vous nous fassiez part de vos réactions et préoccupations en nous faisant parvenir un courriel à l'adresse suivante : [editor@chla-absc.ca](mailto:editor@chla-absc.ca).

#### Christie Hurrell

*Rédactrice en chef, JABSC / JCHLA*

*Courriel : [editor@chla-absc.ca](mailto:editor@chla-absc.ca)*